

BIG ISSUE

Jadi Khotib Sholat Jumat Di Masjid Asy-Syifa Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah Sampaikan Hal Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BIGISSUE.ID

Aug 18, 2024 - 07:24



PURWAKARTA - Sholat Jumat, 16 Agustus 2024 di Masjid Asy-Syifa ini berbeda dari biasanya. Sebab yang menjadi Khatib Khotbah Jumat adalah Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah.

Dirinya menjadi Khatib dan melaksanakan Sholat Jumat bersama warga masyarakat di Masjid Asy-Syifa Mapolres Purwakarta. AKBP Lilik Ardiansyah tampil mengenakan seragam polisi dengan sorban putih.

Sebagai seorang polisi, AKBP Lilik Ardiansyah mengawali khutbahnya dengan menyampaikan pesan-pesan kemananan dan ketertiban masyarakat atau Kamtibmas. Kemudian pentingnya menjaga silaturahmi serta saling tolong menolong dalam kebaikan.

Dalam khutbahnya, AKBP Lilik mengajak jamaah untuk meningkatkan Iman dan Taqwa dengan sebenar-benarnya, Taqwa yaitu menjalankan semua perintahnya dan menjauhi semua larangannya.

Selain itu, perwira polri yang dikenal akrab oleh masyarakat Purwakarta sebagai sosok santun ini juga mengajak jamaah untuk menjaga lisan dalam berbicara serta saling menghargai pendapat satu sama lain.

"Marilah kita senantiasa saling menghormati, menghargai sesama dan saling tolong menolong dalam kebajikan sehingga terwujudnya persatuan, bukan permusuhan" ujar Lilik.

Lilik menambahkan, Indonesia sebentar lagi akan merayakan HUT ke-79 RI pada 17 Agustus besok nanti. Kemerdekaan ini merupakan wujud perayaan dan rasa syukur kepada Allah SWT yang telah membebaskan Tanah Air tercinta dari penjajahan.

"Mari kita rayakan hari bersejarah ini dengan penuh rasa syukur kepada Allah dan kebanggaan sebagai bangsa Indonesia. Merdeka adalah anugerah dari Allah yang harus kita jaga selamanya. Mari berjuang, berkarya, dan bersatu demi bangsa tercinta, Indonesia," ungkap Lilik.

Kapolres menyampaikan bahwa dalam rangka menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat, Polres Purwakarta menggelar berbagai macam kegiatan, baik itu bentuk kegiatan sosial, imbauan juga kegiatan keagamaan, yakni Jumat Keliling Polres Purwakarta.

"Disetiap kesempatan kita mesti harus bersentuhan langsung dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat, pesan yang kita sampaikan dikemas melalui pendekatan serta komunikasi dan silaturahmi, seperti harapan kita bersama hal tersebut guna menjaga wilayah kita selalu dalam keadaan aman, nyaman dan kondusif," Ungkap AKBP Lilik.